

"Big-Band der Kreismusikschule Trier-Saarburg"

Die Big-Band der Kreismusikschule Trier-Saarburg wurde im Herbst 2002 gegründet. Die Band setzt sich zur Zeit aus 22 Instrumentalisten und 2 Sängerinnen (Corinna Backes/Judith Piroth) zusammen. Alle Musiker/innen kommen aus dem Kreis Trier-Saarburg und sind Schüler der Kreismusikschule. Das mittlerweile umfangreiche Repertoire erstreckt sich von traditionellen Big-Band-Arrangements bis hin zu bekannten Werken aus der Pop- und Rockmusik. Musikalischer Leiter der Big-Band ist Gerhard Piroth, Musiklehrer an der Kreismusikschule Trier-Saarburg.